

Heel España participa en la nueva edición de las Jornadas SEFAC, en Bilbao

Durante las Jornadas, que se celebrarán en diferentes zonas del país, se abordarán temas de consulta frecuente en la farmacia

Bilbao, mayo 2023. - Bilbao acogerá, el próximo 4 de mayo, una nueva sesión de Jornadas que organiza SEFAC por varias ciudades españolas bajo el lema: *Farmacia comunitaria en transformación: avanzando en el valor clínico.*

Manejo del ojo irritado en el mostrador de farmacia

El ojo irritado será uno de los temas a tratar en estas Jornadas. Cuando el paciente se presenta en la oficina de farmacia con esta molestia, lo principal es determinar si se debe a una alergia o al contacto de algún cuerpo extraño que le haya podido causar la irritación. Porque depende de la causa, el tratamiento será distinto.

Si se determina que la irritación ocular del paciente se debe a una alergia, se le recomendarán medidas preventivas que eviten el contacto con los alérgenos, así como higiene palpebral y ocular que elimine los restos que pueda tener de alérgenos.

Además de todo ello, existen soluciones para conseguir el restablecimiento de la función ocular y el alivio del picor, escozor y la irritación. Son sprays oculares con principios activos como el aloe vera y la chamomilla, que tienen un efecto calmante y refrescante. Además, con liposomas con vitamina E y lecitina, que consiguen reestablecer el equilibrio de la película hidrolipídica lagrimal.